



中国支部連絡協議会便り



講義終了後には、参加者から熱心な質問や感想も寄せられた

③災害を知る
④災害に備える
⑤地域から展開する
⑥ハサード

熱く語る幸坂講師

地域・学校の防災対策を学ぶ 防災士の役割の重要性を確認

全国で順次開催されているスキルアップ研修会（特定非営利活動法人・日本防災士会主催）の島根会場での「防災講習活動指導者養成講座」が3月16日、広島市YMCA国際センターで行われた。松尾好哉副理事長、寺尾芳季監事、幸坂美彦山口県支部事務局長を講師に広島県、岡山県、山口県、島根県から防災士約60名が参加し、充実した研修となりました。



①防災士が「身近な防災対策」
②「高齢者における防災対策」について講義した。
③同監事は「地域の特性を知る災害リスクを想定する」と題して、寺岡芳孝監事が「身近な防災対策」を説いた。



松尾副理事長の挨拶

マップで
「危険」
を知るこ
とを地域
の過去の
災害を知ることの重要性を
語った。また、高齢者施設
には多種多様な施設がある
ことを述べ、的確な支援
が望まれること。さあ、行
かれては、松尾副
理事長が講演の方法にも触
れたが、主に「地域防災
と自立防災会のあり方」を
数々の事例を通して取り組む
基本は、最悪をイメージし
て計画を立て、マニフェアル
を作つて訓練を重ねてこそ
が可能であるとした。

参加者の声



山口県宇部市

林由美子

安全が高まる」と語った。

研修では、学校の防災
体制・防災教育について
幸坂山口県支部事務局長が
担当。これまで学校の現場
で様々な課題を乗り越えて
がん取り組んできた活動を
紹介。防災教育は教員に対する
教育、児童・生徒に対する
教育、地域に対する教育
のほか、保護者に対する教育
が必要であることを指
摘。避難訓練でも、自分の
ことは自分でやるうといふ
「自助」が大切であると熱
く語った。同事務局長はま
とめとして、災害を防ぐう
えで最も大事なことは「す
べての人とのつながり」で
あると講義を結んだ。

広島県広島市

石橋 政造

講師の方々の熱意があれ
る講義から、防災士の活動
の大切がわってきました。

ながらも、幸坂講師が学
校の現場を今まで語られ
た事例は、とてもわかりや
しく、説得力あるものでし
た。参加してよかったです。

安全が高まる」と語った。

研修では、学校の防災
体制・防災教育について
幸坂山口県支部事務局長が
担当。これまで学校の現場
で様々な課題を乗り越えて
がん取り組んできた活動を
紹介。防災教育は教員に対する
教育、児童・生徒に対する
教育、地域に対する教育
のほか、保護者に対する教育
が必要であることを指
摘。避難訓練でも、自分の
ことは自分でやるうといふ
「自助」が大切であると熱
く語った。同事務局長はま
とめとして、災害を防ぐう
えで最も大事なことは「す
べての人とのつながり」で
あると講義を結んだ。